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Bauliche Veränderungen am Volleyballspielfeld der Beverhalle 
- Beschluss über die Durchführung 
 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Ein Beschlussvorschlag wird nicht unterbreitet. 
 
 
Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 
 
Beim Produkt 08.01.01 „Beverhalle, Förderung des Vereins- und Breitensports“ stehen 
im Haushaltsplan für das Jahr 2018 Mittel in Höhe von 15.000 € für die Änderung der 
Spielfeldmarkierung zur Verfügung. 
 
 
Gleichstellung: 
 
Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [ X ] 
 
 
 
 
 
 
 

Gemeinde Ostbevern 
Der Bürgermeister 
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Sachdarstellung: 
 
Im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2018 hat der Bildungs-, Generationen- und 
Sozialausschuss am 01.02.2018 über die baulichen Veränderungen am Volleyballspiel-
feld der Beverhalle beraten. Zu dem Zeitpunkt lief der Lizenzantrag, die Damen-
Volleyball-Abteilung des BSV Ostbevern 1923 e. V. in der kommenden Saison in die 
2. Liga aufsteigen zu lassen. Um den dann deutlich höheren Ansprüchen an den 
Spielbetrieb gerecht werden zu können, wäre es notwendig, die Spielfeldmarkierung 
zu ändern und auf einer Fläche von ca. 180 qm den vorhandenen Belag auszutau-
schen. 
 
Der Bildungs-, Generationen- und Sozialausschuss hat daraufhin die Verwaltung be-
auftragt, Mittel in Höhe von 15.000 € für die baulichen Veränderungen am Volleyball-
spielfeld bereit zu stellen, vorbehaltlich der sportlichen Entwicklung der Volleyball-
mannschaft des BSV Ostbevern e. V. und der Lizenzerteilung für die 2. Bundesliga 
durch den Deutschen Volleyballverband.  
 
Mit dem beigefügtem Schreiben teilt der BSV Ostbevern 1923 e. V. nunmehr mit, dass 
der Lizenzantrag für den Aufstieg der Damen-Volleyballmannschaft in die 
2. Bundesliga seitens der Volleyball-Bundesliga negativ entschieden wurde und äu-
ßert den Wunsch, das Spielfeld dennoch umzubauen. Die Begründung ist dem 
Schreiben zu entnehmen. 
 
Seitens der Verwaltung wird die Entscheidung über die bauliche Aufwertung des Vol-
leyballspielfeldes zur Diskussion gestellt. 
 
 
 
 
 
Wolfgang Annen 
Bürgermeister 

Hans-Heinrich Witt 
Fachbereichsleiter 
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